

Landeshauptstadt

Hannover

Beschluss-
drucksache

b

In den Stadtbezirksrat Mitte
In den Jugendhilfeausschuss
In den Verwaltungsausschuss

Nr. 1803/2008

Anzahl der Anlagen 0

Zu TOP

Änderung der Trägerschaft für den Kindergarten und den Hort Glockseestrolche

Antrag,

zu beschließen,
dem "Unabhängigen Jugendzentrum Glocksee" e. V. die Trägerschaft für die Kindergartengruppe und den Hort der Glockseestrolche e. V. zum 01.08.2008 zu übertragen.

Berücksichtigung von Gender-Aspekten

Die Angebote der Kindertagesstätten richten sich generell an beide Geschlechter, insbesondere achten die Leitungen auf eine ausgewogene Belegung in den Gruppen. Im Rahmen der Aufnahmekriterien werden zudem familiäre Rahmenbedingungen und Lebenssituationen bei der Platzvergabe berücksichtigt. Die gesetzlichen Vorgaben einer wohnortnahen und bedarfsgerechten Betreuung werden bei der Planung von Kindertagesstätten immer beachtet. Ziel ist auch hier die bessere Vereinbarkeit von Familie und Beruf.

Kostentabelle

Es entstehen keine finanziellen Auswirkungen.

Begründung des Antrages

Der Träger "Die Glockseestrolche" e. V. war Träger von drei Einrichtungen: 1. Lückekindereinrichtung, 2. Kindergarten, 3. Hort.

Mit Drucksache 1341/2008 wurde im Juni 2008 beschlossen, dem UJZ Glocksee e. V. die Trägerschaft für die Lückekindereinrichtung zu übertragen. Hintergrund war die drohende Insolvenz des Trägervereins "Die Glockseestrolche" e. V.

Mit Schreiben vom 01.07.2008 teilte der Verein "Die Glockseestrolche" e. V. nunmehr mit, dass ein Insolvenzantrag gestellt würde. Vom Gericht wurde nach Vorlage eines

Gutachtens festgestellt, dass mangels Masse kein Insolvenzverfahren eröffnet wird. Der Verein wird aus dem Vereinsregister gelöscht und steht damit als Träger nicht mehr zur Verfügung.

"Die Glockseestrolche" e. V. haben eine Betriebserlaubnis für 25 Kindergartenplätze und 20 Hortplätze. Der Betrieb der Einrichtung wurde bis zum 11.07.2008 aufrecht erhalten. Ab der 29. KW ist die Einrichtung aufgrund der Schließzeit nicht mehr geöffnet.

Die Plätze sind für die Versorgung der Kinder im Stadtteil notwendig, sodass seitens der Verwaltung kurzfristig ein Nachfolgeträger gefunden werden musste.

Der anerkannte Träger UJZ - "Unabhängiges Jugendzentrum Glocksee" e. V. - der bereits das Lückekinderprojekt übernommen hat, beantragte mit Schreiben vom 09.07.2008 die Übernahme der zwei Gruppen.

Um den Verbund der drei Betreuungsformen aufrecht zu erhalten und eine durchgehende Betreuung der Kinder sicher zu stellen, soll die Übernahme durch das UJZ zum 01.08.2008 erfolgen.

Finanziert wird die Einrichtung wie bisher nach den Richtlinien über Förderungsvoraussetzungen und Förderungsbeträge für Kleine Kindertagesstätten und Kindertagesstätten in Trägerschaft von gemeinnützig anerkannten Vereinen. Zusätzliche Kosten entstehen nicht.

51.4
Hannover / 04.08.2008